



Dr. Gilberto Molina-Ballesteros, nuevo socio correspondiente de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Gilberto Molina-Ballesteros realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad de Nuevo León, sustentando en el seno de la misma su examen para recibir el título de Médico Cirujano, el 19 de noviembre de 1957. De 1959 a 1961 realizó estudios de postgrado en Farmacología en el Upstate Medical Center de la Universidad de Nueva York, que le otorgó el grado de Maestro en Ciencias, con la tesis "*Acerca del mecanismo de acción de la hormona antidiurética*". Es profesor titular de Farmacología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Nuevo León, y lo ha sido de cursos breves en el extranjero. Sus trabajos científicos han sido publicados en la literatura periódica del país y del extranjero. La Academia Nacional de Medicina lo recibió como socio correspondiente el 1o. de octubre de 1969.